

## Bulletin Évangélique

*ta parole est une lampe à mes pieds,  
et une lumière sur mon sentier*

*psaume 119, 105*



### Trois grands problèmes

Par: **Pierre Bergeron** (Avril 2022)

Voici trois grands problèmes, en ce qui concerne l'homme\* exposés par le livre de Job; tous trois trouvent leur solution en Jésus-Christ. Il faut se souvenir que le livre de Job est parmi les plus anciens livres de la bible, donc c'est problèmes ne date pas d'hier. Il est même certain qu'ils concernent tous les hommes.

Pris dans leur ordre logique, ces problèmes sont les suivant :

1 : L'impossibilité de voir Dieu « Oh! Si je savais où le trouver, Si je pouvais arriver jusqu'à son trône » (Job 23 :3). Personne ne peut par ses propres moyens s'approcher de Dieu et prétendre le voir dans sa vie. Dans la bible nous lisons que « toute notre justice est comme un vêtement souillé » (Ésaïe 64 :5). Comment donc espérer s'approcher de Lui dans un tel état ?

Or, l'incarnation de Christ est la réponse à cette question. Dans l'Évangile de Luc chapitre 2 versets 29 et 30 un homme appelé Siméon reçut dans ses bras l'enfant Jésus et dit

«Maintenant, Seigneur, tu laisses ton serviteur S'en aller en paix, selon ta parole. Car mes yeux ont vu ton salut ». Siméon l'a vu en personne mais aujourd'hui on peut le voir et le connaître en lisant sa parole, la bible.

2 : Le péché de l'homme « Comment l'homme serait-il juste devant Dieu? Comment celui qui est né de la femme serait-il pur? » (Job 25 :4) Personne peut prétendre être sans péché. Même aujourd'hui ou tout est relatif, ou ce qui est péché pour l'un ne l'est pas pour l'autre, il demeure un fait immuable. La bible dit « ... Ce sont vos péchés qui vous cachent sa face et l'empêchent de vous écouter » (Ésaïe 59 :2).

La mort de Christ résout ce paradoxe. Premièrement il n'y a rien que l'homme puisse faire de lui-même pour enlever son péché, C'est entièrement le domaine de Dieu. « Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu » (Éphésiens 2 :8). La bible nous dit que « nous avons été

Visitez-nous au [www.sitewebbe.com](http://www.sitewebbe.com)

réconciliés avec Dieu par la mort de son Fils » (Romains 5 :10) et que « le sang de Jésus son Fils nous purifie de tout péché » (1 Jean 1 :7).

3 : La mort et l'immortalité « si l'homme une fois mort pouvait revivre... » (Job 14 : 14). Plusieurs aujourd'hui pensent que après la mort tout est fini, que le corps en mis en terre et ensuite plus rien. Pour d'autres, nous avons plusieurs chance de ce reprendre, si nous avons manqué dans cette vie on pourrait faire mieux

la prochaine fois. La bible est clairs sur ces deux façons de pensés

La résurrection de Christ règle définitivement ce problème essentiel. « Cette parole est certaine: Si nous sommes morts avec lui, nous vivrons aussi avec lui; » (2 Timothée 2 :11). Être mort avec Christ signifie avoir cru dans le fait qu'Il est mort à la crois pour nos péchés et qu'Il nous a procuré le pardon et ainsi nous somme mort au péché et avons maintenant la vie éternelle et comme Lui est revenu à la vie nous vivrons aussi avec Lui.

Jésus dit: « Je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi vivra, quand même il serait mort; et quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais » (Jean 11 :25, 26).